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35人が対馬で精力的な街宣活動  

  
 「対馬近況と街宣報告会」が23日、文京区の文京区民センター二階会議室で開催され、韓国人観光客が島民の倍以上

という対馬の現状と、これからについて二時間半の熱い討議が繰り広げられた。主催したのは「主権回復を目指す会」

と「在日特権を許さない市民の会」。 
  

 
行動する保守派として常に先頭に立つ西村修平氏  
 両団体は去る10月11、12日の両日、35人の大部隊で対馬を訪れ、島内各所で精力的な街宣活動を展開したが、今回の

集会はその報告会という位置づけ。（活動の詳しい状況は既によーめんさんのブログに動画が多数アップされていま

す）。http://youmenipip.exblog.jp/ 
 はじめに登壇した西村修平氏は、「産経新聞の宮本雅史記者が対馬が危ないという特集を三日連続で掲載してくれた

が、遅きに失したという印象だ。できれば何故こうなったかについてもう一度特集を組んで欲しいくらいだ。私から云

わせると対馬は美しい自然も豊かな海も、歴史的な史跡など、観光資源は十分にある。しかし、対馬の行政は日本人の

観光客を誘致する努力はせずに、韓国からの誘致ばかりをしてきた。また多くの土地取引に介入した日本人ブローカー

もいる。特に対馬の経済を牛耳っている対馬商工会の浦田一郎の存在が問題だ。私は今回の街宣は、観光に来ている韓

国人に嫌な思いをさせ、二度と対馬には行きたくないと思わせることを目的に活動した」などと挨拶、会場から大きな

拍手が上がっていた。 
  

 
在日特権を許さない会の桜井誠氏  
  
 続いて桜井誠氏は、「昭和35年に69.565人いた対馬の人口は平成2年には46.064人、今年の九月には37.023人と人口

は激減している。島の産業である漁業は昭和55年には25.3％と四分の一だったものが平成19年には16.9％に、かわって

観光を含むサービス業は昭和55年には15.8％、これが平成17年には32.1％にまで増えている。韓国の密漁で島の漁業は

壊滅的打撃を受けており、海上保安庁は3500件以上の密漁船を確認していながら捕まえたのはたったの5件と全く役に

立っていない。韓国人が対馬に来るのは国内旅行よりも安いから来るのであって、いまの80％も下落したウオン安でこ
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れから激減する。ではどうるするかだが、私は核燃料の最終処理場を考えるべきだと訴えたが、島のマスコミからバカ

にしていると反発を受けた。しかし、経済的メリットだけでなく、処理施設がくればそれに伴なって警備も強化しなけ

ればならず、国防上の視点でみても良いと考えている」などと語った。 
  

 
熱心に登壇社の発言を聞く参加者の皆さん   
  
 このあと、元東京大学教授の酒井信彦氏、民主党都議会議員の吉田康一郎氏、同土屋たかゆき氏らが登壇、それぞれ

の立場から「対馬を守れ」と訴えた。 
   
 このなかで吉田議員は先の麻生氏の「経済行為だから問題ない」という発言を取り上げ、「韓国は李承晩大統領が過

去に竹島、対馬は韓国のものだと政府として正式に表明している事実があって、それを前提にしていることを忘れてい

る。保守派の皆さん、是非麻生総理に声を上げて頂きたい」と訴えていた。 

   

  なお、最後の質疑応答の中で、会場から様々な意見質問が出されたが、行動派右翼の幹部が「今後対馬を守るために

行動する」と表明、会場から大きな拍手を集めていた。 
  
この会は、せと弘幸Ｂｌｏｇ『日本よ何処へ』、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動の協賛、外国人参政権に反対する市民の会・東

京の後援で開催された。 
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対馬の朝鮮化を憂います。産経の記事によれば、韓国人を受け入れても経済効果は見

るべきものがないとか（韓国人経営の店に若干カネが落ちる程度）。 

 
日本は若年層が減っている状況ですから、人口減少で地域が活性化しないという視点は

もうやめた方がいい。 
日本各地の離島はどのように島の運営を図っているのか、この辺が気になります。対馬

が参考にする見本はないのか。農林漁業は活性化の手段にならないのか。「高級フルー

ツの島」に転換出来ないのか。 

 
対馬は韓国に頼ったばかりに、荒廃が進み、打てる手段を失っていやしまいか。国・県な

どによる特区作りは不可能なのか。対馬は大島八洲のひとつ、ただの離島ではない。原

日本国とした「地位」を国民の認識におく啓蒙も必要です。  
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訂正： 
＞対馬は大島八洲のひとつ・・・・「対馬は大八洲のひとつ」   
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To seelischさん こんばんは。 
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＞韓国人を受け入れても経済効果は見るべきものがないとか（韓国人経営の

店に若干カネが落ちる程度）。 

 
そうなんですよ。来島する韓国人に旅費の援助までしてこのざまです。 

 
＞対馬は大島八洲のひとつ、ただの離島ではない。 

 
その通りですね。ただ、地元の経済を握る一部の人間の言動が対馬の方向を誤らせた、

という側面も指摘されています。地元の方の多くは迷惑しているというのが実情のようで

す。  
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